

3. Kreismeisterschaft am 29. August 2009

Zum dritten Mal richteten die „Boule de Genas“-Mitglieder bei Sonnenschein mit nur leichten „Nieselregenschäuschen“ die Kreismeisterschaften im Pétanque auf der Kehlbergkampfbahn in Ronshausen aus.



bei der Begrüßung

Die rege Beteiligung zeigte, dass sich der französische Nationalsport immer größerer Beliebtheit erfreut. Mannschaften aus Braach, Nentershausen, Philippsthal und Rotenburg, um nur einige zu nennen, traten neben den Mannschaften des Ausrichters an, um den „Pott“ zu gewinnen.

Bewährter Weise wurde auch wieder eine „Trostrunde“ ausgespielt, d.h., diejenigen, die nach der Vorrunde nicht in die Finalrunde einziehen konnten, hatten trotzdem noch die Möglichkeit, sich mit den übrigen Teilnehmern zu messen.



eine Partie aus der Vorrunde

Bei Bratwurst, Steak und kühlen Getränken verlebten alle Teilnehmer von 10 Uhr bis in die frühen Abendstunden ein spannendes Turnier, mit teilweise hochklassigen Begegnungen. Zum Abschluss gab es auch noch für fast jeden einen Gewinn aus der Lostrommel, die durch unsere Sponsoren reichlich gefüllt war.

Am frühen Abend war es dann so weit. Die Finalisten hatte sich durchgekämpft. Im „kleinen“ Finale sahen sich die Gewinner der 1. Kreismeisterschaft, Annibale Zanella und Klaus Schwanke (Braach) dem Team Melanie und Jens Zilch (Boule de Genas) gegenüber. In einer aufreibenden Partie, bei der die Führung immer wieder mal wechselte, setzte sich zum Schluss das Team des Ausrichters durch und erspielte sich somit Platz 3.



die Finalistinnen beim Spiel

Das Spiel um den Kreismeistertitel bestritten Traudl Fischer und ihre Partnerin Minna (Nentershausen) gegen Carola Rudloff und Anke Reichhold (Boule de Genas). Auch hier sahen die Zuschauer ein hochklassiges ausgeglichenes Spiel, bei dem am Ende das Team aus Nentershausen die Nase vorne hatte. GLÜCKWUNSCH!



v.l.n.r. die Drittplazierten, die Kreismeister, die Vizemeister

Und da unsere Devise lautet, wir richten solange die Kreismeisterschaft aus, bis der Pott mal - nach mittlerweile 3 Vizemeisterschaften – beim Ausrichter bleibt, werden wir es auch nächstes Jahr wieder angehen ;-)